

# Patzen erfüllen Hunderte Wünsche

13.12.17

Wunschzettelaktionen in Kammerforst und Mühlhausen enden in Beschercung bedürftiger Kinder

Von CLAUDIA BACHMANN  
UND VICTORIA AUGENER

**Landkreis.** Es ist ihr ganz privates Weihnachtswunder. Das sagt Ariane Rettelbusch, die Juniorchefin des Hainichhotels in Kammerforst. Zum zehnten Mal steht der große Kindertraum-Weihnachtsbaum bei der Gastwirtsfamilie. Erneut suchten die Weihnachtsengel fleißige Helfer, die sich einen Wunsch abplücken und ihn erfüllen. „Jeder Wunsch eines bedürftigen Kindes aus der Region bedarf eines finanziellen Aufwands von maximal 25 Euro“, erklärt Ideengeberin Ariane Rettelbusch. Nach recht zähem Beginn brachte das Wochenende für Ariane Rettelbusch Erleichterung: 20 Kinderwünsche wurden gepflückt. Ariane Rettelbusch nennt es „überwältigend“.

Ihre Wünsche haben Kinder von einem halben bis hin zu 18 Jahren abgegeben. Entsprechend vielfältig seien sie gewesen, reichten vom Schnattemchen-Kuscheltier, der Puppe, einem Puppenbettchen, der Spielzeug-Eisenbahn, dem Traktor oder Autos, Gutscheinen für Kino und Drogerie bis hin zu „Aquabeads“, das sind die neuen Perlen, die sich verbinden, wenn Wasser drauf kommt, bis hin zu einem Kaffeeservice, weil die junge Frau demnächst aus der Wohngruppe ausziehen will. Das Besondere in diesem Jahr: Wir haben viele liebe Geldspenden bekommen für die Tagesgruppe des Arbeiter-Samariter-Bundes, die sich einen Zauberwald gestalten will“, sagt Ariane Rettelbusch. Die Geschenke werden übrigens in der kommenden Woche übergeben. Dann ist eingeladen zur Feier im Gasthaus.

## Weitere Wunschnpaten werden gesucht

Auch in Mühlhausen fanden sich Patzen, die kleine Herzenswünsche erfüllen. Das Café International, ein Begegnungsort der Thüringer Initiative für Integration, Nachhaltigkeit, Kooperation und Aktivierung in der Görmarspassage, schmückte seinen Weihnachtsbaum mit 205 Wunschzetteln von Kindern und Jugendlichen verschiedener Nationen. Während in diesen Tagen die ersten Geschenke verteilt werden, sucht man weiter multimedial nach



Isabell Schmauch und Jan Borostowski-Trautmann hoffen, dass im Café International

gingebnurt noch ein paar Wünsche gepflückt werden. In diesem Jahr wurden 150 Wunschzettel Spendern. „150 Wunschzettel wurden letzte Woche einlöst, jetzt suchen wir über Facebook, Instagram und mit Flyern weiter nach Wunschnpaten“, berichtet Isabell Schmauch. Sie leitet das Café zusammen mit Jan Borostowski-Trautmann seit Herbst 2016 und ist guter Hoffnung, dass auch die verbliebenen Wünsche erfüllt werden.

Schon im letzten Jahr hatte das Café International Wunschzettel gesammelt, damals in Anschluss an eine Aktion der Stiftung Familie, schildert Isabell Schmauch. Die Zahl der Wünsche habe sich in diesem Jahr

verdoppelt, und die Wunschbaumaktion habe man in diesem Jahr allein auf die Beine gestellt. Unterstützung kann unter anderem von der Fußball-Freizeitmannschaft „Töngis Taverne“.

Die Kicker spendierten neun Geschenke, nachdem sie auf die Wunschbaumaktion aufmerksam geworden waren. „Wir haben dann den Kontakt hergestellt und uns selbst über das Projekt informiert. Schnell war uns klar, dass wir dabei helfen wollen“, sagt Trainer Chris Tönges. Die Geschenke seien eine Geste der Nächstenliebe, und darum sollte es ja auch an Weih-

nachten gehen“, so Tönges. Ein Fußballprojekt im Sommer dieses Jahres brachte die Taverne und das Café International zusammen. Damals spendeten die Amateur-Kicker große Teile der Einnahmen des Fußballturniers in Annern.

Das Café International hat dienstags bis freitags in der Görmarsstraße in Mühlhausen von 14 bis 17 Uhr geöffnet. Wer es in dieser Zeit nicht schafft, kann einen Termin vereinbaren, Telefon 03601 4726807 oder thinka-muehlhausen@ekuja.de